

美篤保育園からこんにちは

平成27年3月

美篤地区のみなさん、こんにちは！きらきらかなよし美篤保育園です。園庭のこぶしの蕾もふくらみ春がやってきました。保育園の子どもたちは、卒園式を前に一つずつ大きくなることを楽しみに毎日元気に遊んでいます。今日まで温かく見守り育てていただいた地域の皆様には心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



美篤保育園の一年間

はる

・よもぎのいい匂いのする中
地域の方たちと草もちを作りました。

・いろいろな花が咲き始めると
子ども達は色水あそびに夢中でした！



・地域の方との“ふるさと交流”。同じ地区の方の名前を覚えて、一緒にふれあいあそびや、七夕飾りを作りました。



泥んこ温泉
気持ちいい♪



・“ほしまつり”では各学年で作品を作り
親子で星空の元自然観察を楽しみました。



保育園、小学校の
プールでたくさん
あそんだよ！



あき

・サツマイモや大根掘り、干し柿作りなど… 楽しいことたくさん子ども達！



・“あったかまつり”では、野の物や毛糸を使って製作をし、展示しました。



・もちつき大会では、みんなで力をあわせてぺったんこ！



子ども達は雪遊び大好き！！



畑でいろんな苗を育てお昼に食べたり、給食のお手伝いもしたよ♪



保育園でいっぱい遊んで大きくなったよ♪

いっぱい遊んだらお昼寝♪ぐっすりスヤスヤ…



体を使っていっぱい遊んだよ！！